

PRIORITÄTEN ERARBEITEN / Im Rahmen des Projekts „Höflein21“ haben Teams Arbeit begonnen.

Kernteams sind nun vollzählig im Einsatz

HÖFLEIN / Nachdem im Rahmen des Projekts „Höflein21“ die Ausschüsse „Soziales“ und „Wirtschaft“ bereits getagt und Kernteams gebildet haben, galt es nun, den Arbeitsbereich „Umwelt“ zu organisieren.

Rund 14 Höfleiner und Höfleinerinnen trafen sich dafür kürzlich beim Heurigen Schoderitz und Projektkoordinator Franz Schodritz durfte sich über eine „hervorragende“ Atmosphäre freuen. „Überwiegend waren Frauen anwesend, die ihren Lebensraum Höflein zu schätzen wissen und deshalb auch in Zukunft darauf achten wollen, dass der Ort ein blühender und sauberer bleibt“, so Schodritz.

Themen wie alternative Ener-

gie und besonders die Arbeit, um das Bewusstsein für Umwelt bei der Jugend zu stärken, wurden angesprochen.

Das Kernteam des Umweltausschusses besteht aus Traude Körber, Gisela Wechselberger, Silvia Hysek, Eva Linduska und Mag. Ludwig Hlavik und wird von Rosemarie David geleitet.

Somit haben sich jetzt drei Kernteams mit unterschiedlichen Aufgabenbereichen gebildet. Ihre Aufgabe ist es nun, eine Themen-Prioritätenliste zu erstellen, um mit den vielen anderen Freiwilligen in den Ausschüssen an den Ideen zu arbeiten, die Höflein in Zukunft in Form von Projekten umsetzen könnte.